

桜が岡

向洋中だより（第4号）
下関市立向洋中学校
平成29年7月19日発行



学校教育目標 「夢の実現に努力し、自分を誇れる生徒の育成」

◇「夏休みを迎えるにあたって ～中高校長連絡会から～」(校長 中川和彦)◇

下関市では、中学校の校長と高等学校の校長が連絡協議会を実施しています。1学期は、6月初めに公立高校と、6月末に私立高校と行いました。その際の話題についてお知らせします。

1. 各高校が求める生徒はどの高校も似ていて、人間性を第一に考えています。具体的には、次のような生徒に入学してほしいと考えています。

- * 基本的な生活習慣や学習習慣が身についている
- * 学校行事や諸活動に積極的に取り組む。
- * 周囲に迷惑をかけず、自分自身をしっかり見つめ前向きにがんばる。
- * ルールを守る、注意を素直に聞く、目標をもちそれに向かって努力する。

2. 携帯やスマホの扱いは、使い方によっては加害者にも被害者にもなるため、中学校も高等学校も非常に神経を使っています。2～3年前に具体的で大変わかりやすい講演会を聞きましたので、その内容をいくつか紹介します。

「大人の知らない子どもたちのネット事情」〔ネットアドバイザー 岡村礼次郎先生〕から

- パレンタルコントロール～親が子どものケータイ等を管理・監視して利用を制限するもので、特にスマホや音楽プレーヤーには必須のもの。
- フィルタリング（アクセス制限）～18歳未満の契約の名義に対して、フィルタリング不要の申告をしていない場合は携帯電話事業者において自動的に適用される。また、保護者名義で契約し実際に使用するのが18歳未満である場合は携帯電話事業者に申し出る義務がある。
- 無料Wi-Fi（公衆無線LAN）の危険性～無料Wi-Fiの多くは確実なセキュリティ対策が実施されておらず、同じ無線LANの親機に接続した他の機器から、あなたの情報が丸見えになる。つまり、場合によってはコンビニの駐車場で、隣にいる他人がネットにつないでいるあなたのスマホをのぞき見することができるということ。
- ネットに匿名性はない～事件性があると発信者を特定できる。警察は通信会社のサーバーですべてを知ることができる。ネット犯罪を特定できるのはこのため。
- ケータイとスマホの違い～スマホはネットにつながるパソコンである。

この一学期間、行き届かない点が多々あったことと思いますが、ご理解とご協力をいただきましたことを感謝申し上げます。長い夏休みに、事故や被害に遭わないようご家庭でもしっかりとご指導ください。休み明けには、全員が元気な顔でひとまわり大きく成長した生徒たちと始業式を迎えることを楽しみにしています。

◇「向洋校区青少年健全育成協議会スローガン決定」〈7月7日（金）〉◇

7月に本校で開催された向洋校区青少年健全育成協議会総会において、辻村裕美さん（3年生）の作品が選ばれました。

「あいさつで 笑顔がたえない よい町へ」

生徒会活動、学校行事 より

◇「火災避難訓練」〈6月23日（金）〉

本校1舎1階、事務室からの出火を想定して避難訓練を実施しました。今年度は、下関市中央消防署の方々にご協力をいただき、階段からの避難とともに、3階に設置している救助袋（斜降式）を利用した訓練を行いました。下関中央消防署予防係長



の原様からは「今日は、火災発生が予告されている訓練なので、80点。実際に火災が発生し、全員が無事に避難ができたときに100点になる。そのためには、日頃よりこういった訓練を重ね準備しておくことが重要です。しかし一番大切なのは、こういった救助器具を使うことがないようにすることです。」とご指導いただきました。

◇「社会を明るくする運動」〈7月3日（月）〉◇

本校の生徒会役員と専門委員長10名が、保護司の方々と一緒に、東駅バス停留所周辺で行われた、「社会を明るくする運動～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～」に参加しました。本校の「校区一丸『向洋家族』」の、のぼり旗も一緒に掲げ、明るく和やかに、そしてお互いを支え合うことのできる社会づくりを呼びかけました。



◇「不審者対応防犯訓練」〈7月3日（月）〉◇

下関警察署にご協力いただき、不審者が校内グラウンドから校舎内に侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。そのなかで、職員の不審者への対応、生徒への指示と避難の方法について、確認しました。その後、山口県警察本部少年課少年安全サポーターの中西様から訓練に対しての気付きと、「携帯・スマホに関するトラブル」について、お話をいただきました。



◎8・9月の主な行事予定について◎

- 8月2・3・4・7日 夏休み学習会
- 8月20日（日）校内作業日・登校日（雨天順延）
- 8月30日（水）下関未来創造 job フェア（1年）
- 8月31日（木）学力診断テスト
- 9月 1日（金）始業式、給食開始
- 9月10日（日）第59回運動会

向洋中学校生徒会からのお願い

今年10月20日に実施する「第58回文化祭」に向け、全校アート「ペットボトルキャップ壁画」を制作します。3万個のペットボトルキャップの回収を目標としています。使用したペットボトルキャップは、作品展示後、社会福祉協議会を通じて、開発途上国でのポリオ接種に役立てていただく予定です。本校玄関に、回収箱を設置しておりますので、よろしくご協力をお願いいたします。

